

L'industrie se rapproche des jeunes

L'opération Le Printemps de l'industrie permet de mieux faire connaître aux collégiens, lycéens et au public, les métiers, équipements, produits et éléments du patrimoine du Vimeu industriel



À Woincourt, les représentants de l'Union des industries et des métiers de la métallurgie du Vimeu ont reçu les responsables des établissements scolaires du second degré, en vue de ce 5^e Printemps de l'industrie.

Demain, l'économie repartira et on aura besoin des jeunes », a insisté Pierre-Yves Fauquet, président de l'UIMM Vimeu en accueillant, mardi après-midi, les représentants des six collèges de la carte scolaire, en compagnie d'André Niau, proviseur du lycée du Vimeu.

Dans un contexte socio-économique difficile, cette réunion représentait « une grande première », comme cela a été souligné. Mais au-delà du caractère symbolique de cette rencontre entre les dirigeants de l'industrie, de la formation professionnelle et des établissements scolaires, cette prise de contact a permis de peaufiner les derniers préparatifs de la cinquième édition du Printemps de l'industrie.

Il se déroulera du 8 au 28 mars, parallèlement à la campagne, intitulée « On se réalise en réalisant », lancée par les entreprises technologiques et industrielles, depuis le début de cet hiver.

C'est plus précisément le samedi 13 mars que cette opération débutera dans le Vimeu. Avec une journée « portes ouvertes » ce jour-là, aux Établissements Dény-Fontaine, à Saint-Blimont.

Fondée en 1919, l'UIMM Vimeu est, selon sa propre définition, « un organisme patronal qui représente un bassin industriel totalement atypique, situé au sud de la Baie de Somme, le Vimeu. Spécialisées dans les fabrications de robinetterie et de serrurerie, les entreprises adhérentes de l'UIMM Vimeu sont pour la plupart des très petites entreprises ou petites et

moyennes entreprises, qui rassemblent près de 6 000 salariés ».

Maintenir un lien étroit entre l'industrie et les jeunes

Cette cinquième édition du Printemps de l'industrie mobilise plusieurs de ces sociétés, comme Saint-Germain et Straub, Decayeux STI, Delabie, Duret, Fauquet, Fichet, Davergne... ainsi que l'Association de formation professionnelle de l'Industrie (AFPI).

Pour sa part, l'Éducation nationale est plus particulièrement concernée, avec le lycée du Vimeu et les collèges de Feuquières-en-Vimeu, Friville-Escarbotin, Gamaches, Mers-les-Bains, Oisemont et Saint-Valery-sur-Somme.

La Chambre de commerce et

d'industrie Littoral normand-picard est également associée à cette manifestation.

Elle vise, comme cela a été rappelé par les partenaires, à maintenir un lien étroit entre le monde de l'industrie et celui des jeunes.

Notamment les élèves de 3^e et de 2^e. La volonté de réussir cette ouverture étant partagée, il reste aux participants à bien orchestrer les visites d'entreprises de ces jeunes. Elles se dérouleront du 18 au 25 mars, selon des horaires mis en place par Delphine Thelliez, chargée de communication de l'UIMM Vimeu.

HERVÉ LEFLOND

• Places limitées pour les visites du public. Réservations obligatoires. N° vert : 0 800 02 60 80. En savoir plus : www.printemps-industrie.picardie.fr